

Ein Erfahrungsbericht meiner Reise nach Dalag Nor

Dalag Nor, im Westen der Mittellande gelegen, ist ein lichtes Land, in dem dunkle Wesenheiten nicht geduldet werden.

Es ist seit 1215 mittelhändischer Zeitrechnung unter elfischer Regentschaft von Königin Tiriel Golden Rach, der ersten Dalag Norer Königin.

Ich konnte im Lande mit viel Stolz heraushören, dass es Mitglied der ehernen Allianz Lichter Länder der Mittellande ist.

Doch betrachten wir einmal das Land selbst. Der nördliche Teil Dalag Nors ist in diverse Lehen aufgeteilt, während sich im Südwesten der Elfenwald befindet, der von den Elfensippen bewohnt und bewirtschaftet wird. Im Südosten des Landes befindet sich ein abgegrenztes Reservat für das Volk der Niladhak.

(Die Niladhak sind ein grundsätzlich friedfertiges Volk, sehr einfach und naturverbunden. Ihre Religion ist shamanistisch geprägt und sie glauben überwiegend an Naturgeister.) Die Hauptstadt Galendar liegt am westlichen Meer gelegen und ist eine florierende Hafenstadt.

DALAG NOR - 2

In Galendar fand ich heraus, dass Schiffbau, besondere Hölzer aus dem Elfenwald und Landwirtschaft die hauptsächlichen Handelsbereiche sind, sowie Erze aus den Zügen minen.

Was allerdings besonders ist: trifft man die DALAG NORER Damenwelt bei Hofe, sind Likeurwettbewerbe ein ebenso illustrer Zeitvertreib, wie die schon bald legendären Schattentheater, die allerdings nur selten aufgeführt werden. Ihr Witz und die politische Finesse, die hier ins Spiel verpackt werden, sind bemerkenswert.

In DALAG NOR herrscht weitestgehend Religionsfreiheit.

Weit verbreitet ist der Glaube der DALAG NORischen Elfensippen an Corellion Larethian. Selbst unter der menschlichen Bevölkerung gibt es viele Anhänger dieses Glaubens. Neben Corellion Larethian wurde vom damaligen Herzog Gil Alagos zusätzlich der elfische Glaube an Yrinor Swajut ins Land gebracht. Unter der Führung von Palancus Faralis Lanius von und zu Galwar wurde ein Orden gegründet, der sich diesem Glauben verschrieben hat. Neben den elischen Glaubensrichtungen sind in DALAG NOR natürlich auch diverse andere Religionen vertreten. So ist beispielsweise der Glaube an die Götter Ulthor, aber auch Bahamut durchaus nicht selten anzutreffen.

DALAG NOR - 3 -

MAGIE UND DEREN WIRKER SIND IN DALAG NOR DURCHAUS BEKANNT UND NICHT UNGEWÖHNLICH. WAS ABER GANZ WICHTIG IST, FÜR ALLE MAGIE-BEGABTEN REISENDEN:

BEHERRSCHUNGS- UND BEEINFLUSSUNGSZAUBER STEHEN IM REICH UNTER TODESSCRAFE!

MEINEM GENEIGTEN LESEN MÖCHTE ICH NOCH ANS HERZ LEGEN, WAS MAN BESSER NUR HINTER VORGEHALTENER HAND SAGT: Naja, was viele LICHTE CHARAKTERE NICHT GERADE GUT FINDEN. "DER DUNKLE WEG IST DER LEICHTE", "BLUT-MAGIE", "DIE FINSTERNIS IST DODH GAR NICHT SO SCHLIMM", "ICH KANN DEN DÄMON GANZ SICHER BEHERRSCHEN"...

WAS ABER FÜR DALAG NOR GANZ SPEZIELL EIN WAHRES ROTES ZUCHT IST, SIND DINGE WIE "TRAUMMAGIE" ODER "RAZIEL", WAS IN DEN TRAUMWEBERKRIEGEN BEGRIUNDET LIEGT. DIE SIND NOCH NICHT WIRKLICH LANGE VERGAN- GEN, UND DIE SCHÄDEN, DIE ANGERICHTET WURDEN, HABEN TIEFE WUNDEN IN HERZEN UND SEELEN DER BEWOHNER DISESSES FASZINIERENDEN LANDES GERISSEN.

Dilbet Hasaufuß III.